



ふるさとを愛し ともに学び 伸びゆく ふじさわっ子



学校教育目標「なかよく かしこく たくましく」

児童数 494名(男子263名 女子231名) TEL:048-571-2107



私は、すすんであいさつします ～深谷の子”6つの誓い”～

深谷市立藤沢小学校長 松澤 由美子

6月6日は、深谷の子”6つの誓い”の日でした。そこで6月の全校朝会では、6つの誓いの中の「私は、すすんであいさつします」についてパワーポイントを使ってお話をしましたので、その一部を紹介します。



深谷市では6月6日を「6つの誓い」の日としています。「6つの誓い」というのは、渋沢栄一翁が大切だと考えていたことを6つにまとめたものです。

今日はこの「6つ誓い」の中の1つのことに注目してお話をします。それは「わたしは、すすんであいさつします」についてです。藤沢小学校では「めをみて にっこり えがおであいさつ」と言っていますね。これを実現するために、運営委員が新しい挨拶運動を始めています。

あいさつのいいところ

- なかよくなれる
- えがおになれる
- きぶんがよくなる

あいさつのコツ

- じぶんから
- えがおで つづける
- はきはきと

さて、あいさつのいいところは何でしょう。それは3つあります。(左を見てください)例えば、登校前におうちの人と喧嘩をしたりして気分が晴れない時でも、学校に来て「おはようございます」とあいさつするだけで心が晴れて笑顔になります。

次はあいさつのコツについてです。これも3つあります。(左を見てください)例えば、せっかくあいさつをしても、相手に聞こえないとあいさつのいいところがなくなってしまいます。やってみるといいことがたくさんあるあいさつ、みんなで気持ちのいいあいさつができるようになるといいですね。

藤小ギャラリー



左: 5、6年生 プール掃除。お陰できれいになりました。(写真は6年生)
中: 1年生 「公園に行こう」 遊具、虫探し、いろいろ体験できました。
右: 3年生 学区探検。公民館等の学区内の施設の探検に向けて出発!



7月の主な行事予定



1	金		17	日	
2	土	資源回収	18	月	海の日
3	日	資源回収予備日	19	火	特日4 給食最終日
4	月	特日	20	水	特日3 終業式 一斉下校
5	火	児童集会 委員会	21	木	夏季休業日
6	水		22	金	教育相談日①
7	木	特日 授業参観・懇談会 (1・3・5年・こ)	23	土	
8	金	特日 授業参観・懇談会 (2・4・6年)	24	日	6年
9	土		25	月	教育相談日② 部活動見学
10	日		26	火	教育相談日③
11	月	特日	27	水	教育相談日④
12	火	表彰朝会	28	木	教育相談日⑤
13	水	特日5 アルミ缶回収	29	金	教育相談日⑥
14	木	特日5	30	土	
15	金	特日5	31	日	
16	土				

資源回収&授業参観 お世話になります

7月2日の資源回収、7月7日8日の授業参観ではお世話になります。お忙しい中、行事が続きますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

今回の授業参観は分散ではなく、通常の形に戻して実施する予定です。

しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止についてはまだ対応が必要とされています。そこで、参観される方は各家庭1名とし、健康チェック表の記入・提出、マスクの着用は従来通りをお願いしたいと考えています。お手数をおかけしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

マスクの着脱について

お陰様で、校内の新型コロナウイルス感染状況は現在かなり落ち着いてきています。ご家庭でのご協力、ありがとうございます。これからの時期は感染拡大防止と並行して、熱中症を予防することが大切になります。熱中症は命にかかわる問題であるため、藤沢小学校では、登下校や屋外での活動や体育の授業ではマスクを外すように指導しています。その他の熱中症予防のための対策も実施しています。詳細につきましては、5月31日付で配布した「登下校時の熱中症防止対策について」(両面印刷)とホームページのリーフレット「マスク着脱メリハリをつけて!」をご確認ください。



深谷の子「6つの誓い」ご協力ありがとうございました。

深谷の子「6つの誓い」強化週間に合わせ、6月13日から各ご家庭で取組にご協力いただきありがとうございました。家族からのコメントをいくつか紹介します。

- ・休みの日の散歩中に、知らない人に自分から「こんにちは」と挨拶している姿に驚きました!朝も笑顔で「おはよう」と声が出ていて取組成功!!(あいさつ)
 - ・靴が揃った玄関は、落ち着いた気持ちでいられますね。できるだけ続けられるといいですね。(靴そろえ)
 - ・ゲームする時間が減り、外に出てサッカーボールで遊んだりすることが増え、体づくりにもつながり、とてもよかったと思います。(挑戦・体験)
- これをきっかけに、家庭での取組を続けていただけるとありがたいです。



左: 2年生 生活科 野菜を育てて観察しています。なす、育ったかな?

中: 4年生 今季初の水泳授業 冷たいけど楽しい! 右: 5年生 ゲストティーチャーの授業。写真はゆりについての授業です。

